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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 10.05.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

nach einem ausführlichen Gespräch mit der Schulleitung der Sebastian-Lucius-Schule Erfurt, 

wurde mir aufgrund der aktuellen Mängelzustände an den Innenwänden der Schule die 

Einführung eines regelmäßigen Turnus von Malerarbeiten in der Schule nahegelegt. Diesen 

Vorschlag möchte ich aufgreifen und weiterentwickeln. 

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Gab es in der Vergangenheit bereits Erfahrungswerte damit, wie viel Geld investiert 

werden muss, um die gesamten Innenräume einer Schule malern zu lassen 

(Instandhaltung)? 

 

2. Was hält die Stadtverwaltung von dem Vorschlag in regelmäßigen zeitlichen Abständen 

und je nach Größe und Typ der Schule differenziert einen fest vorgeschriebenen Turnus für 

das Streichen der Schulinnenwände einzuführen? 

 

3. Inwiefern können die Schüler, Eltern und Lehrer bei den Malerarbeiten mitwirken (z. B. 

Gestaltung Klassenraum), um die anfallenden Kosten für diese zu reduzieren? 

 

 

 

10.04.2017, gez. i. A. Vetter   

Datum, Unterschrift 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 
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